

## Datation.

Le carte des datations des demeures repérées, c'est-à-dire du bâti de l'aire prise en compte par la Z.P.P.A.U. antérieur à 1920, met en évidence la forte majorité de datations mixtes dans la partie intra-muros de la ville. Dans la plupart des cas cette mixité correspond à des remaniements de façades sur des édifices plus anciens bâtis entre le XVIe et le XVIIIe siècle. Ces remaniements qui apparaissent dès le XVIIIe siècle se multiplient au XIXe siècle. Dans bien des cas, faute d'avoir pu pénétrer à l'intérieur de l'édifice ou voir sa façade arrière, la date la plus ancienne n'a pu être exactement déterminée. Ces remaniements ponctuels, résultats des plans d'alignement obligatoires, sont localisés auprès des carrefours ex. Porte Bertault et rue de la Filanderie, rue de la Filanderie et place de la Croix, rue Saint-Nicolas et rue de la Chanvrerie. Ils concernent aussi les maisons situées sur le passage de la nouvelle route créée au Nord de la ville à partir de 1845-1850.